

PRESSEINFORMATION**bpv Hügel betreut Gasdeal**

Wien, 1.10.2014. Die Rechtsanwaltskanzlei bpv Hügel hat die OMV-Tochtergesellschaft Gas Connect Austria bei der Übertragung der Trans Austria Gaspipeline (TAG) sowie des verbundenen Teilbetriebs an die österreichisch-italienische Joint Venture Gesellschaft TAG GmbH im Wege eines Asset Deals beraten. Die TAG Pipeline ist mit 380 km die längste österreichische Gas Pipeline und verläuft von Baumgarten nahe der slowakischen Grenze nach Arnoldstein an der italienischen Grenze. Als Gegenleistung für die Einbringung erhält die Gas Connect Austria im Rahmen einer Kapitalerhöhung neue Anteile an der TAG GmbH sowie von der TAG GmbH emittierte Substanzgenussrechte.

„Wir freuen uns, dass wir Gas Connect Austria bei dieser spannenden und herausfordernden Transaktion beraten durften“, so Florian Gibitz, der projektverantwortliche Partner bei bpv Hügel. Weiters waren bei bpv Hügel Michaela Pelinka, Stefan Gaug (beide Gesellschaftsrecht/M&A), Astrid Ablasser, Heinrich Kühnert (beide Kartellrecht), Christian Schneider (Regulatorische Angelegenheiten) und Dominik Leiter (Arbeitsrecht) in verantwortlicher Position involviert.

Über bpv Hügel

bpv Hügel Rechtsanwälte OG ist eine der führenden Rechtsanwaltskanzleien Österreichs. Sie ist aus der im Jahr 1979 gegründeten Kanzlei „Hügel & Partner Rechtsanwälte“ hervorgegangen. Die Full-Service-Kanzlei gilt als eine der ersten Beratungsadressen für hochkomplexe Mandate, deren Bearbeitung spezialisierte Rechtskenntnisse, langjährige Erfahrung und wirtschaftliches Verständnis voraussetzen. Das Ansehen, das die Kanzlei im Markt genießt, zeigt sich an der Vielzahl von Großunternehmen, die seit Jahren die Beratung von bpv Hügel in Anspruch nehmen.

Rückfragen

Dr. Florian Gibitz, LL.M.
bpv Hügel Rechtsanwälte OG
T: 01/26050-0
M: florian.gibitz@bpv-huegel.com